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Hoje trazemos até si mais um promissor jovem do nosso basquetebol. Com apenas 13 anos de
idade, mas já praticamente 4 anos dedicados à modalidade, Gonçalo Naves    é mais um nome
a fixar. As boas prestações no seu clube, CAB Grândola levaram-no a atingir a selecção
distrital de Setúbal de sub-14, que recentemente venceu o Torneio inter-selecções da categoria
que teve lugar na Festa do Basquetebol em Portimão. De realçar que num grupo composto por
atletas iniciados de 2º ano, Gonçalo era o mais novo, era aliás o único iniciado de 1º ano.
   

  

  

Nome: Gonçalo José Teixeira Pimenta Maldonado Naves
  Data de Nascimento: 16/01/97
  Signo: Capricórnio
  Clube: CAB Grândola ‘Os Javalis’
  Anos de Prática: 3
  Treinadores: Timóteo Pfumo (CAB) Carlos Violante (CAB), António Raminhos (Sel Setúbal)

  

  

   
  Com que idade começaste a jogar basket?
  Comecei a jogar basket com 10 anos
   
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  Os meus irmãos: João (9 anos) e Rui (6 anos)
   
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Porque gostei muito de uma série televisiva que tinha um jogador de basket e também por
sempre ter sido alto para a idade, resolvi experimentar este desporto.
   
  Neste momento, qual é a tua altura?
  Tenho 1.83m
   
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  3 ou 4 vezes por semana. Além dos treinos, cerca de 1 hora por dia.
   
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
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  Tenho lido revistas da modalidade bem como artigos em sites específicos na Internet.
   
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Sinto-me feliz por contribuir para a equipa e constatar que o trabalho semanal está  a dar os
seus frutos.
   
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Têm o mesmo valor. Qualquer das duas contribui para o sucesso da equipa.
   
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Marcar pontos e ver a equipa ganhar.
   
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  São colegas e amigos com quem posso contar, dentro e fora do campo.
   
  Qual é o teu maior sonho?
  Um dia conseguir representar a selecção nacional.
   
  O que é que sentes quando o teu treinador te substitui?
  Depende das situações. De qualquer das formas, se o treinador me substitui é porque tem a
convicção que é melhor para a equipa e eu respeito essa decisão.
   
  Que motivos costumam levar o teu treinador a pedir descontos de tempo?
  Normalmente estão relacionados com a falta de concentração da equipa no jogo; também
poderão estar relacionados com o afinar da estratégia.
   
  Gostas de jogar duro, por vezes para além dos limites "razoáveis"?
  Por norma não jogo duro, existem no entanto situações em que é necessário.
   
  Qual a posição que ocupas no jogo? É essa a tua posição natural ou preferida?
  Ocupo a posição de poste embora não seja a que prefiro. Gosto mais de jogar a extremo.
   
  Qual é a tua reacção depois de uma vitória?
  Fico feliz.
   
  Qual é a tua reacção depois de uma derrota?
  Depende. Se sentir que eu e a equipa demos tudo por tudo não fico triste.
   
  Quais os objectivos para esta época?
  Um dos meus objectivos era ser seleccionado pela AB Setúbal para Portimão e ficarmos bem
classificados. Felizmente foram os dois concretizados; vencemos o inter selecções Sub 14 em
Portimão.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Estar com os amigos e as amigas; ver jogos de basket e ler.
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  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não.

  

Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim.
   
  Se pudesses escolher um jogador português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Carlos Andrade
   
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Lebron James
   
  O que sentes ao jogar basket?
  Alegria, emoção e felicidade.
   
  Algum momento marcante que tenhas vivido no basquetebol?
  O mais marcante foi a vitória no inter selecções em Portimão.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Nike
   
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  A página das entrevistas.

  

 

 3 / 3


